
 

Para ampliar información puede contactar con Rocío Gómez Sánchez (680311204), portavoz 
Grupo Municipal Popular, o llamar al 676777727 Mari Pepa Rostoll, secretaria del GMP. 

 

CO
M
U
NI
CA
D
O 
DE 
PR
EN
SA 

 

GRUPO MUNICIPAL 
PARTIDO POPULAR DE ALTEA 

 

El Partido Popular local solicita que el ayuntamiento de Altea exija al 
Ministerio de Transportes la limpieza de la las zonas de afección de la A7 

Paco Berenguer: “La previsión de altas temperaturas para este verano y la escasez de 
lluvias hacen que pongamos la mirada sobre todo aquello que puede ser un peligro de 
incendio” 

Es un hecho los diversos incendios que se han producido en los últimos tiempos en el 
término municipal de Altea, sin ir más lejos el pasado día 13 de mayo en la Pda. 
Barranquet, el cuál, aunque fue rápidamente extinguido, causó algunos daños 
materiales en explotaciones agrícolas cercanos a la A7.  

La propagación del incendio se debió principalmente al estado de las cunetas de la A7 
que como todos pueden observar, desde que pasó a manos del Ministerio de 
Transportes y Movilidad Sostenible, la vegetación crece de forma incontrolada en 
muchos tramos de la zona de afección de dicho vial. 

El mantenimiento de esa zona de la autovía, corresponde exclusivamente al Ministerio, 
es evidente ver como desatiende su función al no invertir en algo tan sumamente 
importante para evitar los riesgos de incendio, mientras que el Equipo de Gobierno de 
Compromís y PSOE miran para otro lado. 

Paco Berenguer, edil Popular, explicaba “Desde el Grupo Popular de altea hemos 
preparado una moción para debatir en el próximo pleno y se exija al Ministerio de 
Transportes el cumplimiento de la responsabilidad y funciones que tiene asignadas y 
que de forma periódica realice la limpieza y desbroce de la vegetación que les 
corresponde. 

En caso de que el Ministerio hago caso omiso de nuestra petición solicitamos que de 
forma subsidiaria el ayuntamiento de Altea se haga cargo de poner solución a esta 
situación de riesgo. 

También consideramos que sería importante crear una brigada especializada para 
evitar que en un futuro se sigan produciendo estas situaciones con la peligrosidad que 
conllevan.  

Altea, 16-05-2024 


